
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 371/2022
 

Requer informações acerca dos 

contratos com a empresa 

“NATIVA GESTÃO E 
ASSESSORIA EIRELI”, neste 

município. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Pais de alunos procuram este vereador questionando o fim do 

contrato com a empresa "Nativa", que disponibiliza professores de apoio aos 

alunos TEA (autistas). É fato que expirou o contrato? Quando? 

2º) Há possibilidade da nova empresa recontratar esses 

profissionais, uma vez que os alunos já estão habituados com os mesmos?

3º) Com o fim do contrato quem ficará responsável por auxiliar 

esses alunos até que uma nova empresa possa assumir?
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4º) Há outros contratos vigentes relacionados a "Nativa" com o 

município? Se sim. Eles são referentes à qual tipo de prestação de serviço?

5º) Aproximadamente quantos alunos com espectro do Autismo a 

rede de ensino do município atende?

Justificativa:
Este vereador vem sendo procurado por vários pais de alunos e 

ex-funcionários da empresa Nativa, cobrando uma resposta do poder 

executivo.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de abril de 2.022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 2U2G7206820W7MD6
		2022-04-29T16:41:00-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura


		2022-04-29T16:41:00-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura




